Die Seele spannte weit ihre Flügel aus, flog durch die stillen Lande als flöge sie nach Haus Joseph von Eichendorff

Die Schutzgemeinschaft für Immobiliengeschädigte e. V. trauert um

Tony Marshall

1938 - 2023

Tony Marshall und Andrea Reiser haben vor über 15 Jahren den Verein ins Leben gerufen.

Als persönlich Geschädigte überteuerter Immobilien haben wir uns damals entschieden, diesen Verein zu gründen, um den vielen Opfern ein Forum zur Rettung zu bieten.

Tony's Optimismus und Lebensfreude hat uns immer inspiriert.

In diesem Sinne werden wir den Verein mit dem Motto "Immer nach vorne…. nie zurück… es gibt für alles eine Lösung" weiterführen.

Leb wohl lieber Tony, hab Dank für Dein Engagement.... Wir werden Dich immer in Erinnerung behalten.

Andrea Reiser

1. Vorsitzende Schutzgemeinschaft für Immobiliengeschädigte

und

Steuerberater Richard Lecher

2. Vorsitzender Schutzgemeinschaft für Immobiliengeschädigte